COLOQUIO INTERNACIONAL NOVA TELLVS 2003

Por su vigésimo aniversario, *Noua tellus, Anuario del Centro de Estudios Clásicos*, celebró, del 3 al 5 de septiembre de 2003, un coloquio internacional, organizado por el Instituto de Investigaciones Filológicas y la Facultad de Filosofía y Letras, de la Universidad Nacional Autónoma de México. Inauguraron y clausuraron el coloquio los directores de esas dependencias: la Dra. Mercedes de la Garza Camino, del Instituto; de la Facultad, el Dr. Ambrosio Velasco Gómez, así como el director de *Noua tellus*, el Dr. Bulmaro Reyes Coria. La nutrida concurrencia de alumnos y profesores de distintas carreras tuvo ocasión de escuchar, siempre en español, seis conferencias magistrales y quince ponencias, dictadas por humanistas de reconocido prestigio internacional, provenientes de Alemania, Argentina, Cuba, Dinamarca, España, Estados Unidos de América, México y el Reino Unido. La temática del Coloquio abarcó la cultura clásica griega y latina, desde los tiempos homéricos hasta nuestros días.

De lo que significa esta celebración y del esfuerzo y gusto por llevarla a cabo, es testimonio el discurso que pronunciara en la inauguración el Dr. Bulmaro Reyes Coria, repito, director de *Noua tellus*, revista a la cual felicitamos *ad multos annos!*

José Molina